

Comenzó gira de astrónoma por regiones con la obra de teatro que fusiona arte y astronomía para aprender sobre la luz

Elena López, doctora en Astrofísica del Instituto de Física y Astronomía de la Universidad de Valparaíso, ha iniciado su gira teatral por Chile con la puesta en escena *Proyecta Luz*, un innovador proyecto que combina ciencia y arte para explorar el fascinante mundo de la luz y su relación con el universo.

Con una amplia trayectoria en teatro científico y performances interactivas, López ha dedicado sus últimos años a acercar la astronomía a través de la emoción y la creatividad. Su enfoque divulgativo se materializa en *AstroVan Siderales*, un proyecto que la llevó a recorrer comunidades remotas de cinco países sudamericanos durante dos años, llevando el conocimiento astronómico a aquellos lugares más alejados.

Anuncio Patrocinado

"Proyecta Luz" fusiona proyecciones visuales, danza-teatro y astronomía, ofreciendo una experiencia inmersiva que invita a la reflexión sobre cómo la luz nos permite comprender el universo. Al final de cada función, realizamos un conversatorio con el público para profundizar en los temas tratados y hacer de la astronomía una experiencia tanto intelectual como sensorial, explica López.

Este proyecto cuenta con el apoyo del Comité Mixto del Observatorio Europeo Austral (ESO) y el Gobierno de Chile, que financian las 10 presentaciones programadas de *Proyecta Luz*. Ya se han realizado tres funciones en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta, y el proyecto continuará en febrero y marzo, realizando siete presentaciones adicionales. La gira tiene un énfasis particular en llegar a comunidades rurales y zonas con acceso limitado a experiencias de divulgación científica.

Comenzó gira de astrónoma por regiones con la obra de teatro que fusiona arte y astronomía para aprender sobre la luz

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



ASTROVAN SIDERALES: Una travesía por Sudamérica

En agosto de 2023, Elena López comenzó la travesía con su *AstroVan Siderales*, un vehículo especialmente adaptado para llevar la astronomía a los sectores más aislados de Sudamérica. Tras recorrer cinco países del continente, el proyecto está en su última etapa, regresando a Valparaíso, tras una experiencia llena de encuentros, aprendizajes y momentos de divulgación científica.

Para seguir la ruta de la *AstroVan Siderales* y conocer las próximas funciones de *Proyecta Luz*, los interesados pueden hacerlo a través del perfil de Instagram @siderales.astro. Además, el equipo está disponible para coordinar funciones especiales en comunidades y centros culturales interesados, contactando a siderales.teatro@gmail.com.

y tú, ¿qué opinas?